

# Landtagseröffnung 2019

## Nachgefragt

Wie hat Ihnen die  
Thronrede gefallen?



«Wichtig fand ich, dass der Erbprinz das Miteinander angesprochen hat – und damit die künftige Zusammenarbeit bei sozialen Themen, der Bildung oder der Vereinbarkeit von **Familie und Beruf.**»

**SUSANNE EBERLE-STRUB**  
FBP-ABGEORDNETE



«Unser Staatsoberhaupt hat durchaus kritische Worte gefunden. Von den angesprochenen Themen finde ich vor allem die Vereinbarkeit von **Familie und Beruf** sowie den bezahlte Elternurlaub sehr wichtig.»

**GEORG KAUFMANN**  
FL-SPRECHER